
 

次回 PTA定例会は７月８日（土）１２時００分～２階会議室にて開催します。  

PTA会員は、どなたでもご参加いただけます。: 

☆６月 24日(土)13:30～ 第２回 PTA定例会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

１．会長挨拶（髙家会長） 
お天気も良すぎるほどでしたが、みなさまのご協力のもと運動会（６/３）を無事に終えることができ

ました。学校と連携して、今年度の反省を活かし、来年度を迎えられるようにします。メールシステム

を７月より導入します。特に保護者のもとに配布物がとどかないご家庭には便利なツールとなると考

えております。また、保護者同士が交流・連携できるような運用をしていく予定です。一年という短い

間に、子ども同様に沢山チャレンジして、反省しながら PTA活動を充実させたいと考えております。 

 

２．校長先生挨拶 （渡辺校長） 
運動会では、競技だけでなく、係の仕事や、一丸となって応援する姿が感動的でした。そのあとの

１年生移動教室（野辺山６/９～）では、一生懸命取り組む姿や、この時期にある集団生活でのぶつ

かり合いも経験しながら、成長した姿をみせてくれました。昨日（６/23）は港南アカデミー（幼少中の

交流）共通授業の取り組みが芝浦小でありました。保護者のみなさまにも幼少中の段差をなくした支

援をお願いしたいと思っています。期末テストが終わると、地域の夏まつりや宿泊防災訓練（８/５～

８/６）があります。地域で活動する子どもたちのために、引き続きご協力をお願い申し上げます。 

 

３．中学校報告事項 

（１）生活指導（生活指導主任 木本先生） 
６月はふれあい月間です。子どもたちが先生を選択して、面談をおこなっています。また、「SNS 東

京ノート」冊子を持ち帰りますので、家庭でのインターネットなどの活用ルールを確認し、親子で話す

きっかけにしてください。 

プラリバ周辺で下校時の生徒がたまっていました。部活動の顧問は 19 時半くらいまでは学校待機し

ていますが、帰宅時間がまちまちですと心配する保護者もいますので、改めて家庭で門限を確認し

てもらいたいと思います。 

（２）進路指導（進路指導主任 花島先生） 
学校内部では、高校の推薦委員会が動き始めました。全教職員のアンケートにより、それぞれの

生徒が推薦に値するかとりまとめています。例年より早めに動いて集計し、指導にいかしています。

期末が終わると領域診断テスト（入試に向けた実力をはかるテスト）があります。また、入試対策講

座のご案内を３年生に配布しました。今年も三田高校にお願いして、5教科のうち英国理のみの講座

となりますが、７/24、/26、/28で実施されます。昨年度は参加者が多く、大変好評だった講座です。 

（３）学校行事関連（鈴木副校長） 
７月 1日（土）保護者会、７月８日（土）道徳授業公開 ★★★ぜひご出席ください★★★ 

★★★夏休みの計画について★★★ 

・今年度は夏休みの７月中に行事が集中しているため、水泳教室、夏季特別講座は８月下旬です。 

・体育館の改修工事がはじまります。（～10月中旬）  

・学校内の配線ケーブルを取り換える工事があり、夏の期間、停電となる場所が出てきます。 

 

 

４．PTA活動報告事項 
（１）本部 

①中Ｐ連 ５月 23日(火) 中 P連総会・歓送迎会 

②その他 ５月 25日(木) 防災ネットワーク運営会議 

 ５月 27日(土) 芝浦小学校運動会参観、クリーン作戦 

 ６月 ２日(金) 青少年対策港南地区委員会総会 

 ６月 ４日(日) 芝浦一丁目町会こどもまつり 

 ６月 ６日(火) 安全対策協議会 

 ６月 ９日(金) 港南幼稚園こどもまつり、メールシステム検討会 

 ６月 13日(火) 港南地域連合会 

 ６月 16日(金) いじめ対策委員会、学校評議委員会、本部打ち合わせ 

 ６月 17日(土) 港南防災ネットワーク総会 

 ６月 20日(火) 芝浦海岸町会・商店会会議  

 ６月 24日(土) 港南小学校定例会挨拶 

（２）校外部       ６月 ２日（金）     青少年対策港南地区委員会総会 

６月 13日（火）    社会を明るくする運動高輪地区推進委員会 

（３）各部         ６月 ３日（日）     運動会手伝い 

 

５．議事 

（１）運動会協力について（感想・反省） 
・特に来校証の配布や、トイレの案内に困ったとご意見がありました。生徒数も増えているので、次

年度に向けて、来校のルール化や、ﾘｽﾄﾊﾞﾝﾄﾞの活用、生徒用のテント設置なども検討していきます。 

（２）予算について 
・横断幕を購入予定です。２学期の連合運動会（２年生）、E組の運動会までに準備をします。 

（３）メール配信システムについて 

・７/１（土）全体保護者会で導入について、説明し、運用を開始します。 

 

６．講評（鈴木副校長） 
運動会の振り返りもありましたが、改められる部分は改めて、より円滑な仕組みづくりにご協力よ

ろしくお願いいたします。また、PTA が会員向けにメール配信システムを導入することについて、PTA

会員の教員（Teacher)も、サポートしていきたいと思っています。 

 

７．その他 
・港南小学校 PTA会長・副会長の皆さんが定例会に挨拶にいらっしゃいました。 

・学校や部活の帰りに、プラリバ周辺をたまり場にしている生徒がいるとのことです。子供たちが気づ

かず、周りの方に迷惑になる行動をしていないか、ご家庭でも話題にしていただければと思います。 
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